

Un exitoso proceso de matrículas presentan las tres nuevas carreras que implementó el Instituto Tecnológico de la Universidad de Playa Ancha (UPLA), en su oferta académica 2022, cuyos cupos ya se completaron.

Se trata de Técnico en Electricidad y Técnico en Educación de Párvulos, dictada en el campus San Felipe, y Técnico en Interpretación de Lenguaje de Señas, en Valparaíso, que lograron una muy buena recepción tanto en el puerto como en el Valle del Aconcagua.

Anuncio Patrocinado



Así lo precisó el director del Instituto Tecnológico, Patricio Ibáñez León, quien recalcó que aún quedan algunos cupos en el resto de las carreras, especialmente en Técnico en Administración Logística, cuyo plazo de cierre de matrículas vence el próximo viernes 18 de marzo.

“Estamos muy contentos con las nuevas carreras que creó el Instituto Tecnológico de la Universidad de Playa Ancha. Por ejemplo, la carrera de Técnico en Lengua de Señas ya está completa, con 30 estudiantes matriculados. Hemos sido pioneros en el país en la creación de esta carrera, que tiene tanta importancia para la inclusión, que es uno de los sellos de nuestra universidad. También la carrera de Técnico en Electricidad, la carrera de Técnico en Educación de Párvulos, todas carreras nuevas que estamos dictando como Instituto Tecnológico, por lo tanto, estamos muy contentos por eso”, dijo Ibáñez.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Recordó, además, que la ampliación de la oferta académica 2022 respondió al compromiso que la UPLA tiene con el entorno, lo que significó la realización de estudios respecto a los requerimientos del mercado laboral y consultas al Consejo Asesor Empresarial del instituto, a fin de responder en forma concreta a las necesidades de empleabilidad.

INVITACIÓN

Ibáñez invitó a conocer e informarse sobre las carreras que aún cuentan con cupos disponibles en el Instituto Tecnológico de la UPLA, las cuales están adscritas a la gratuidad. Subrayó, además, que las carreras técnicas son de nivel superior, duran solamente dos años, plazo en el cual se entregan las competencias necesarias para insertarse con éxito en el mercado laboral.

“Invitamos a los jóvenes de Valparaíso y a los del Valle del Aconcagua a que ingresen a nuestra página, la página de la Universidad de Playa Ancha y vean las carreras técnicas que estamos ofreciendo en el Instituto Tecnológico de la Universidad y puedan postular en aquellas carreras que aún nos quedan cupos, como la carrera de Técnico en Administración Logística, Recursos Humanos y la carrera de Técnico en Construcción. Invitamos a los jóvenes a que se sumen a este proyecto de la Universidad de Playa Ancha, que es el Instituto Tecnológico”, concluyó.

Exitoso proceso de matrículas presenta el Instituto Tecnológico de la
UPLA

y tú, ¿qué opinas?